



## 1 – Qu'est-ce que le Omer?

C'est une **mesure** d'orge, environ **2.5kg**, qui était offerte le deuxième soir de Pessah, au Beit Hamikdash.

## 2 – Le compte du Omer :

A partir du **deuxième soir de Pessah**, jusqu'à la **veille de Chavouot**, la Torah nous demande de compter les jours, de 1 à 49. Lors de notre sortie d'Egypte, 49 jours nous ont été nécessaire afin d'être prêts à recevoir la Torah.

## 3 – Le deuil du Omer :

Jusqu'au **33ème jour** du Omer, appelé **Lag Baomer**, nous avons l'habitude de respecter une période de deuil, en hommage à la disparition des **24 000 élèves de Rabbi Akiva**, durant cette période.

## 4 – L'histoire de Rabbi Akiva:

Akiva était, jusqu'à l'âge de **40 ans**, un simple berger du célèbre **Kalba Savoua**. Puis, un jour, **Ra'hel**, fille de Kalba Savoua, lui propose de se marier avec lui, à condition d'accepter d'aller étudier, durant **12 années, à la Yéchiva**. La grande pauvreté d'Akiva ne la dérange pas . Elle apprécie son comportement merveilleux. Akiva épouse, alors, Ra'hel et part étudier. Malgré des débuts particulièrement difficiles, il parvint à énormément progresser. Finalement, il reste 24 années, à la Yéchiva, et revient, alors, avec 24 000 élèves. Malheureusement, à cause de leur manque de respect qu'ils avaient l'un pour l'autre, ils moururent dans une lourde épidémie, durant la période du Omer.

## 5 – les habitudes :

En hommage aux 24000 élèves de Rabbi Akiva, nous avons l'habitude, jusqu'au 33ème jour du Omer, de:

- ne pas couper les cheveux
- ne pas mettre de nouveaux habits
- ne pas écouter la musique



## 6 –Lag Baomer-Rabbi Chimon Bar Yo'hay:

Rabbi Chimone Bar Yo'hay, **un des 5 meilleurs élèves de Rabbi Akiva**, quitta ce monde.

Durant sa vie, il dut se cacher durant **13 ans dans une grotte** avec son fils, **Elazar**, car l'empereur Romain Hadrien voulait le tuer.

Là-bas, ils étudièrent beaucoup la Tora. Hachem leur envoya 2 miracles : une **source d'eau** jaillit et **un caroubier** a poussé près de la grotte. C'est ainsi qu'ils se nourrissaient durant 13 ans. Ils quittèrent la grotte lorsque l'empereur mourut, ce qui annula le décret.

Il est enterré à Méron. Il demanda que le jour de Lag Baomer soit un jour de joie et non de tristesse c'est pour cela que les enfants se rendent dans les parcs pour célébrer Lag Baomer.